

昭和っ子

四万十町立昭和小学校 学校通信

令和4年度9月7日 第7号

全校レク!

9月7日(水)、高学年が計画をした全校レクがありました。

この計画は、「2学期もみんなが元気で楽しく学校に来れるように、全校で楽しい活動を計画してはどうだろう?」との発案で、1学期の終わりに5・6年生の学級会で話し合われたものです。

5・6年生は、限られた時間の中で、1年生からみんなが楽しめる内容にしようと熱心に話し合い準備を進めました。

台風接近のため町内の小中学校が臨時休校になり(9月6日)、ちょうどその日に計画していたバス遠足も中止になって、子どもたちのがっかりムードが漂っていましたが、今日の全校レクで晴れやかな笑顔が見られました。

学校全体のことを考えて行動できる5・6年生、素晴らしいです!細かく必要に応じ5・6年生で確認しながら指示を出していました。総まとめは勿論6年生!

たくさんの笑顔の花をありがとう!

【こおりおに】



【さいみんじゅつし】



さいみんじゅつしがたの
しい!
また、やりた
い!

タブレット持ち帰り学習はじまります！

先日の手紙でお知らせしましたが、本校は持ち帰り施行校になり、9月14日(水)に3年生から6年生の子どもたちが持ち帰ります。

家庭学習課題は各担任から出されます。タブレットの使い方に関しては、学校で活用しているので大丈夫だろうと思いますが、何かありましたら学校まで連絡下さい。

子どもたちには将来的に、ICTを「当たり前」の「文房具」として自由に使えるようになってほしいと思います。そのために、私たち教員は指導方法の研究を進めていかなければと頑張っているところです。



夏休みの作品展！

子どもたちの夏休みの作品、自由研究を理科室に展示しています。一生懸命作品作りや自由研究に精を出した子どもたちの姿が目につかびます。ぜひ子どもたちの力作をご覧ください。

- ★展示期間 9月5日(月)から16日(金)まで
 ※最終日の16日は、午前中までの展示となっています。
- ★展示場所 昭和小学校 理科室



ちょこっと紹介！